



Judo Canada

4141, avenue Pierre-De Coubertin
Montréal, QC, H1V 3N7
Tél: 514-255-JUDO (5836) / Fax: 877-893-5836



February 28, 2024

Dear Judo Canada Members,

Following extensive consultation with our key stakeholders in Sport Development and High Performance, Judo Canada has established the following two main event priorities for our National Calendar: Open National Championships, Canada Cup/Continental Cup/Open. As we are in the final year of our agreement with the PJC and the IJF, we will need to reassess these priorities once the bidding process for 2025 and beyond is completed.

In alignment with these priorities, **we will NOT be hosting an Elite National for the 2024-2025 season and will NOT maintain u18 rankings.** Please note that this decision will impact our previously published policies.

We will be modifying the SEEDING policy as follows for U18 divisions:

Priority one: National Team Ranking Points will be utilized.

Priority two: If fewer than 4 athletes have National Team Ranking Points, the final rankings of medallist from the Elite Nationals 2024 will be used.

Additionally, we have initiated a comprehensive review of our High Performance program, and anticipate changes to some of our main HP policies including Carding, Rankings, National Team Standards, etc.

Your understanding and support during this transition period are greatly appreciated. We are committed to enhancing our programs and ensuring the continued success of our athletes and the sport of Judo in Canada.

Sincerely,

Nicolas Gill

CEO/HPD





Judo Canada

4141, avenue Pierre-De Coubertin
Montréal, QC, H1V 3N7
Tél: 514-255-JUDO (5836) / Fax: 877-893-5836



Le 28 février 2024

Chers membres de Judo Canada,

Suite à de vastes consultations avec nos principaux intervenants en Développement sportif et Haute performance, Judo Canada a établi les deux priorités principales suivantes pour notre Calendrier national: les Championnats nationaux ouverts, la Coupe du Canada/Coupe continentale/Open. Étant donné que nous sommes dans la dernière année de notre accord avec la PJC et l'IJF, nous devons réévaluer ces priorités une fois le processus d'appel d'offres pour 2025 et au-delà terminé.

En accord avec ces priorités, **nous N'organiserons PAS de Championnats nationaux élites pour la saison 2024-2025 et NE maintiendrons PAS de classements U18.** Veuillez noter que cette décision aura un impact sur nos politiques précédemment publiées.

Nous allons modifier la politique de TÊTE DE SÉRIE comme suit pour les divisions U18 :

Priorité un : Les points de classement de l'Équipe nationale seront utilisés.

Priorité deux : Si moins de 4 athlètes ont des points de classement de l'Équipe nationale, les classements finaux des médaillés des Championnats nationaux élite 2024 seront utilisés.

De plus, nous avons lancé une revue complète de notre programme de Haute performance, et prévoyons des changements à certaines de nos principales politiques de HP, y compris les brevets, les classements, les normes de l'Équipe nationale, etc.

Votre compréhension et votre soutien pendant cette période de transition sont grandement appréciés. Nous nous engageons à améliorer nos programmes et à garantir le succès continu de nos athlètes et du sport du Judo au Canada.

Cordialement,

Nicolas Gill

DG/DHP

